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クラブ会報 
渡邉公平ガバナー 

公式訪問 

第 5 回例会 （通算第 582 回） 

事  務  局  ： 福 島 県 福 島 市 天 神 町 13-5 ｱﾝﾋﾞｯｸｽ 5 201 号   TEL：024-525-2331  FAX：024-525-2332 

WEB サイト ： h t tp：//www.fukush ima21rc . jp/    E-mai l  ：  f21rc@fukush ima21rc . jp  

☆会 報 ・雑 誌 ・広 報 委 員 会    委 員 長 ：松 本 和 彦   委 員 ：粕 谷 悦 功   藤 野 圭 史   樋 口 静 克  

＜ 2013-2014 年度 ＞   会 長 ： 阿部 正美   幹 事 ： 伊藤 淳一 

T H E  F O U R - W A Y  T E S T  

四 つ の テ ス ト  

1   真実かどうか 

2  みんなに公平か 

3  好意と友情を深めるか 

4  みんなのためになるかどうか 

【日付】 8 月 1 日 （木） 

【場所】 サンパレス福島 

【開会点鐘】 18 時 00 分 

【出席報告】 

会員数： 53 名 

出席数： 32 名 

出席率： 61.54％ 

長期欠席者： 1 名 

出席免除者： 4 名 

【会報発行】 

第 2530 地区県北第一分区 

福島 21 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

委員会報告 
■財団 BOX 

19,000 円 
■ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ BOX 

32,000 円 
■米山 BOX 

17,000 円 

会 長 あ い さ つ 

 会長 ： 阿部 正美 

本日は、2013～2014 年度第 2530 地区ガバ 
ナー渡邉公平様令夫人ご夫妻をお招きしての例 
会となっております。先ほど別会場でクラブ協 
議会を開催し、ガバナーより、適切なアドバイ 
スやご助言をいただきありがとうございました。 
また、公式訪問に当たり、２５３０地区幹事 

の鈴木修一郎様、県北第一分区ガバナー補佐の 
野地利雄様、同じく幹事の黒羽好夫様をお招き 
しての例会です。３０分繰り上げての例会となり、会員の皆様にはご苦労をお

かけしましたが、ガバナーがいわき勿来ロータリークラブ出身のためですの

で、ご容赦ください。 

社会奉仕委員会セミナー報告 

セミナー報告 

長澤なをみ社会奉仕委員長 

7 月 27 日（土）、郡山で行われた地区の社会奉仕委員会セミナーに参加

してまいりました。セミナーでは、第１部として、牧公介パストガバナーから

「社会奉仕の実践」というタイトルで基調講演をいただきました。その後、第

2 部として、「あなたの分区で復興プロジェクトを考えていますか？」のテー

マのもと、各分区の代表の方が、今までの活動状況や今後の予定などを

発表されました。（中略） なお、セミナー資料は事務局に保管してあります

ので、内容を知りたい方は事務局にお越しください。最後になりますが、

2530 地区の社会奉仕委員会の企画として、『会津の里にこらん 

しょ』プロジェクトがございます。こちらのプロジェクトは、「風評被 

害を克服し、元気を取り戻す。併せてロータリークラブ、ロータリア 

ン同士の交流と親睦を図る」ということがテーマになっております。 

姉妹クラブや友好クラブなどに来訪を呼び掛けてほしいということ 

です。期間は、9 月 14 日（土）～10 月 14 日（月）ですので、会員の 

みなさんの協力をお願いしたいと思います。 
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【本日のプログラム】 

1. 開会点鐘 

2. 国歌「君が代」斉唱 

3. RC ソング斉唱 

   「我らの生業」 

4. 四つのテスト唱和 

5. お客様紹介と 

     会長あいさつ 

  「お食事をどうぞ」 

6. 委員会報告及び 

       幹事報告 

7. ガバナー・スピーチ 

8.閉会点鐘 

 

【プログラム実施予定】 

  ８月 １日 （木） 

   渡邉公平ガバナー 

         公式訪問 

  ８日（木） 

   月間スピーチ 

   クラブ情報・家族委員会 

  １５日（木） 

   休会① 

  ２２日（木） 

   会員スピーチ① 

私の名前は、渡邉公平。和気藹々の「わ」、楽しいの「た」、何 

から何までの「な」、ベストカンパニーの「べ」・・です。それから、 

先ほどの 4 つのテストの「みんなに公平か」の問いに思わず、 

「ハイ」と言いそうになってしまいました。 花束を贈呈していただ 

いて、ありがとうございました。阿部会長と伊藤幹事になんといっ 

て感謝を申し上げていいか、分かりません。 ロータリーは和気藹 

々が一番大切だと思います。 

  私がガバナーになる前のお話を致します。 サンディエゴでガバナーエレクトミーティングと言うかトレ

ーニングセミナーに約一週間行っておりました。ほとんどが缶詰状態で、朝昼晩毎日同じような食事が

出ました。どこに出て言っても美味しいお寿司などを食べることはできたのですが、外食した事は一度

もありません。なぜかと言うと公式訪問は非常に疲れる仕事だからです。しかし、自分が疲れた分だけ

ロータリアンは喜んだ顔をして下さる・・。これは、友情に感謝しています。 また各地のロータリアンの

中には、とても切り口が鋭い方がいらっしゃいます。しかしその修復も合わせてして下さるので、その

鋭いアドバイスが自分の大切な財産になっています。 私にとってロータリーモーメントと言われるきっ

かけのお話を致します。私は好きでガバナーになったわけではないんです。なりたいと思ったことは一

度もありません。私は美容師ですから「髪は結う」けれども、「嘘を言ったことはありません」（笑）  

 （中略）  

ガバナーになるのには運命的な出会いがあるんですね。私を推薦してくれた人は相双のお医者さ

んでした。私にとってのロータリーモーメントはいたるところにあります。一番後押ししてくれたのはここ

にいるカミさんだと思います。本当にカミさんの協力がなければガバナーという役職はできないと思っ

ています。「いいわよ、お金のかかるのは私が全部出しますよ」と言ってくれたことには感謝していま

す。しかし別な所であるご婦人が言っていた言葉を聞いてその意味が分かりました。「ダンナ様は先に

死ぬでしょ。そうすればやがて全部私のものになりますから」うちのカミさんもそのように思っているの

でしょうか？時間になりましたので、このへんで終わりにいたします。皆さんありがとうございました。 

渡邉公平ガバナー公式訪問：スピーチ 

渡邉公平ガバナーと記念写真撮影 

ガバナー令夫人裕子さまへ 

花束贈呈 

 



 

【 ご寄付者と BOX メッセージ 】 

■スマイルボックス寄付者■ 

  ガバナーのご健勝を祈りつつ。  望木昌彦 

渡邉公平ガバナーご夫妻、鈴木地区幹事、野地ガバナー補佐、 

黒羽幹事のご来訪を記念して。 佐藤信博 水野博光 三瓶善明 

松本和彦 渡辺浩子 

阿部正美 伊藤淳一 宗形守敏 山田三郎 安部宏 佐々木廣充

阿部幸一 寺島英樹 長澤なをみ 本田勝秋 樋口静克 

若穂囲四平 野崎正広 木村幸二 瀬戸邦弘 大内久美子 

桑原志郎 

 

■財団ボックス寄付者■ 

  ガバナー公式訪問を記念して 阿部正美 

宗形守敏 山田三郎 望木昌彦 水野博光 安部宏 小林利光

佐々木廣充 阿部幸一 寺島英樹 本田勝秋 若穂囲四平 

木村幸二 松本和彦 渡辺ひろこ 伊東優子 今泉睦 菅藤裕之

大内久美子 

 

■米山記念奨学会寄付者■   

  阿部正美 宗形守敏 山田三郎 佐藤信博 水野博光 安部宏 

 三瓶善明 小林利光 阿部幸一 本田勝秋 木村幸二 松本和彦 

 渡辺浩子 菅藤裕之 大内久美子 

【 本日のお客様 】 

・国際ロータリー第 2530 地区 

  2013-14 年度 ガバナー 渡邉 公平様（いわき勿来ＲＣ） 

               令夫人  渡邉 裕子(ひろこ) 様 

・国際ロータリー第 2530 地区 

  2013-14 年度 地区幹事 鈴木 修一郎 様（いわき勿来ＲＣ） 

・国際ロータリー第 2530 地区  

  2013-14 年度県北第一分区 ガバナー補佐 野地 利雄 様 

（福島南ロータリー・クラブ） 

・国際ロータリー第 2530 地区  

  2013-14 年度 県北第一分区 幹事 黒羽 好夫 様 

（福島南ロータリー・クラブ） 
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第 1 回クラブコンペ 2013.7.28  

那須ＴＡＩＧＡ  優勝の木村幸二さまのお写真 

13 名出席  優勝 木村幸二 42 

２位 桑原志郎 51 ３位 今泉 睦  41 

雷によりハーフのみの大会となりました。 

 

渡邉公平ガバナーをお迎えしてクラブ協議会が

開催されました 

 

 渡邉公平ガバナーのごあいさつの後、各大委員長・小委員

長より今年度の計画の発表があり、それらに対してガバナー

からご意見を頂戴いたしました。 

 （尚、ガバナーよりロータリーの友７月号縦書き 10 頁３

段目中程で、福島ＲＣが抜けていたことの訂正がありました

ので書き添えます） 

渡邉公平ガバナ

ーからご挨拶を

頂きました 

 


